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事 業

報 告

羽犬塚中学校ブラスバンド部演奏 市へダンボール製はね丸の寄贈

イベントの様子（筑後市中央児童遊園） イベントの様子（諏訪神社境内）

3行政区の区長さん
(停車場・藤島・秋松)

ミニＳＬ等の遊具ブースは、
延べ855名が利用され
常に大賑わいでした！

家族連れの方が
たくさん参加されま
した！

寄贈された「ダンボール製はね丸」は、
市役所正面玄関に展示してます！羽中ブラス部の皆さん、

素敵な演奏ありがとう
ございました。



【発 行】 JR羽犬塚駅周辺地区エリアプラットフォーム
【事務局】 筑後市役所 建設経済部 都市対策課 TEL 0942-48-1969

○実施日…5/27(土) 10：30～13：30
○場 所…北九州市八幡東区枝光地区 ○参加人数…１５名
○講 師…九州大学 准教授 志賀 勉氏、

枝光１区まちづくり協議会／枝光第１自治区会

『まちの防災点検と空家・空地対策」について、先進地を視察してきました
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※理由（抜粋）
・妹が演奏したため。
・孫が楽しく遊べた
・子供が楽しめる。行きやすい場所。
・コンパクトに様々なブースがあり楽しめました。
・屋台が美味しかった
・たくさん人が集まって賑やかさが戻ってきた。
・ステージと子供の遊具がちょうど良かった。

イベントの満足度を教えてください。 イベントがもっと楽しくなるアイデア
があれば教えてください。※自由記述(抜粋)

・駐車場の確保が必要。
・トイレをきれいにしてほしい。
・ベビーカーの方も多いのでスロープがあればよい。

・小学生高学年も楽しめるようなものがあると良い。
（例：筑後クイズ、エリア内のスタンプラリー、ビン
ゴゲーム、ヨーヨーすくい 等）
・人工芝がドロドロで踊りづらかった。

・ミストがあれば涼しくなる。 等

JR羽犬塚駅周辺に関する意見・要望
※自由記述(抜粋)

・駅を利用する人は駐車場を無料とかにしてくれたら、
積極的に電車で出かけると思う。
・子供が遊べるところがあればもっと活性化すると思
う。 （安全な場所+食べ物）
・高齢者サロンとかもあれば、高齢者と子供のふれあ
いもできると思う。
・スーパー（買い物）や電車で出かけたり、活動範囲
が広がれば、引きこもりにならないと思う。
・駅近くまで無料で行けるバスがあればよい。
・夜もうちょっと明るかったらいいなと思う。 等

まちあるきの様子

枝光地区のまちづくり詳細はQRより

意見交換会の様子


